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【今月の聖句】

「あなたがたに一つだけ確かめたい。あなたがたが“霊”を受けたのは、

律法を行ったからですか。それとも、福音を聞いて信じたからですか。」

ガラテヤの信徒への手紙 3章 2節

【聖句に寄せて】 田尻 忠邦

この聖書の箇所でのパウロのガラテヤの教会の人たちに対してのメッセージは以下の通りです。「律法

を完全に守ることができる人は一人もいない。だから、律法の戒めを守って救いを得ようとすることは、

やめなさい。私たちは、自分の力ではなく、キリストを信じる信仰によって、神の望まれる生き方をする

ことができる者にされているのです。」

【巻頭雑感】 清水 汎

米中の貿易摩擦が激化しており、世界は固唾をのんでその成り行きを見守っています。

翻って日米貿易摩擦も非常に激しい時がありました。日本の多額の輸出超過で日本経済の発展に非常に

寄与していました。米国の強引なプラザ合意で為替で５０％近い円高で合意され、多くの中小の貿易業

者、メーカーの倒産を招きました。しかし技術力でカバーし経済力を回復させました。しかしその後、米

国の強引な規制緩和の要求があり、１０年前にはリーマンショックがあり、多くの中小企業の倒産、大企

業の合併があり、日本経済の衰退につながったのです。中国は反対に人件費の安い製品で多くの商品を米

国、日本に輸出して大いに発展し、日本を抜き世界第２の経済大国になったのです。米国は、中国の総輸

入の半分に１０％、２５％の関税を加算、中国も同様の加算をしていますが、その貿易量はアメリカに対

し３倍あります。日本始め周辺国は中国に生産を依存しており、その影響は周辺国にも多大な影響を及ば

すものと思われます。日本政府は米国の要求をほぼ無条件に飲んできましたが、中国は大国であり、その
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結末は如何になるか見守り、平和裏に話し合いが着くことを祈りたいものです。

【１０月例会プログラム】 （EMC－M 強調月間）

と き：２０１８年１０月９日（火）  １８：３０～２０：３０

ところ：土佐堀ＹＭＣＡ １０１号室

会 費：ビジター １０００円

      司会：條 イサヨ メン

１．開会の鐘       脇本 博 会長

２．クラブソング

３．ゲストメネット紹介

４．会長報告

５．「日々の糧」斉唱・晩餐

６．会食

７．１１月１０日の９０周年記念例会に向けて「９０周年準備会」とする。

８．誕生日・結婚記念日のお祝い・ニコニコ

９．インフォメーション

１０．ＹＭＣＡニュース

１１．閉会の鐘      脇本 博 会長

        受付：清水（汎）・豊島・牟

★今月の誕生日：末岡 祥弘（２４）

★メネットさんお誕生日：清水 閲子（１８）

★ご結婚記念日：該当なし

【第２例会のご案内】

と き：２０１８年１０月１６日（火） １９：００～２１：００

ところ：大阪土佐堀ＹＭＣＡ ７０３号室

（変更になることもあります）
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【９月出席状況】

区 分 在籍数 出席数（％） メネット
ビジター

ゲスト

正会員 １５ ６（40.0）      ２     ５

広義会員   １ ０      ０      

計 １６ ６      ２     ５

☆ニコニコ献金； １０，０００円

★メネット；脇本真知子メネット会長、崔メネット

★ビジター：坂本千春様（大阪センテニアル）中西部メネット主査、

藤井弥生様（大阪なかのしま）

★ゲスト ；山原雅弘様（大阪クラブ知人）、園田正彦様（大阪クラブ知人）、

林貴子様 （大阪ＹＭＣＡスタッフ）

【９月メネット月間例会報告】 大阪クラブメネット 崔金順

９月は、毎年メネット月間です。今回は、講師に中西部メネット事業の坂本千春主査を迎えまして「今

期メネット事業について」の題目で講和を頂きます。

脇本真知子メネット会長の司会で、ワイズソング斉唱、脇本博会長の、無事にパサデナクラブからの交

換学生ホームステイが無事に終えた事と、１１月の９０周年への準備のお願い等のご挨拶がありました。

いつもの通り、日々の糧斉唱のあと、食事に移りました。今年も、缶ビールとメネットが持ち寄ったお

菓子がふるまわれました。

いよいよ、本日のメインスピーカーの坂本メネット主査のスピーチです。今期の中西部メネットの事業

方針は、今期の遠藤通寛理事が兼任しています、西日本区メネット事業主任の「子どもの貧困についての

理解と支援について」共に取り組むとの事です。そのため特に「西淀川子どもセンター」を中心に支援を

継続する旨、お話がございました。特に日本では OECD の中でも先進国にも関わらず、子どもの貧困率

が高く、本当の意味で市民レベルでの草の根運動が必要と協調されました。そのため、子どもの貧困につ

いての理解と啓蒙活動が必要で、子どもをサポートしている各地域団体を継続して支援する必要を強調

されました。

また、２０１８年度パサデナクラブか

らの交換留学生ホームステイ報告（脇本

家、田尻家、藤岡家が奉仕されました。）

清水汎９０周年実行委員長から、準備を

急ぐ旨おはなしがありました。

メネットは、高齢化と老々介護などで

なかなか十分な活動が出来ませんが、で

きるだけメネット会長を支えたく思って

おります。９０周年の記念例会のご成功
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をお祈り申し上げます。

【９月第２例会・役員会報告】

日時：２０１８年９月１８日（火） １９：００～２０：３０

場所：大阪ＹＭＣＡ ７０１号室

出席者：脇本博会長・脇本真知子メネット会長・清水汎・北村知三・牟大盛・植野正弘・田尻忠邦・

濱添吉生

協議事項：

１）―１０月例会の件；BF/EF 強調月間

１０月９日（火）午後６時半から、場所；大阪ＹＭＣＡ土佐堀館１０Ｆ（１０１号室）

   例会内容：翌月の９０周年記念例会に備え、「９０周年準備会」とする。

司会：條   受付：清水（汎）、豊島、牟

  ―１１月９０周年祝会開催の件；PUBLIC RELATIONS/WELLNESS 強調月間

１１月１０日（土） ―下記検討事項参照―

―１２月クリスマス祝会（＊今年度は大阪クラブがホスト）

１２月１１日（火）午後６時半から、場所；大阪キャッスルホテル

小川 健一郎大阪ＹＭＣＡ総主事の入会式を行うこと、その際、クラブの法被を着てはどうか、と

いう案が出た。

祝会音楽は山原氏に依頼済。プログラムは牟メンが作成する。

―（‘１９年）１月１９日（土）中西部新年合同例会をもって、１月例会とする。

    場所：大阪ＹＭＣＡ土佐堀館２階ホール 時間：１２：００～１５：００

    会費：６千円

２）協議事項

① 部会の件； ＊９０周年記念例会アピールのため、（カッコ内：部会参加メンバー確認のこと）

（終了）―９月１日（土）九州部会       ―９月９日（日）京都部会（清水汎、豊島）

―９月１６日（日）中西部会（脇本夫妻、清水汎、北村、豊島、小川、田尻）

―９月１７日（月祝）阪和部会（脇本ご夫妻・清水汎ご夫妻・田尻）

―９月２２日（土）六甲部会（北村） ―２３日（日）瀬戸山陰部会

―１０月６日（土）中部部会      ―１１月４日（日）びわこ部会（清水汎）

② その他イベント

―＊９月２４日（月・祝）チャリティラン（鶴見緑地）

・今年もクラブの出場支援は３チーム（ランナー１５名）

・チャリティランチケット販売の件

―１０月２０日（土）中西部ＹＹフォーラム（六甲山 YMCA 10:00AM～6:30PM、４千円）

参加者 牟、北村

―１２月１８日（火）（土佐堀ク）クリスマスコンサート（土佐堀Ｙ１０Ｆチャペル

６：００～８：３０ＰＭ、３千円）
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―＊１１月３日（土・祝）土佐堀カーニバル：シンエイフードへカレーライス３００食、依頼済

―(‘19 年)２月９日（土）中西部メネットアワー交流会（大阪木材仲買会館 11:30AM-2:00PM 千円）

③ ブリテン編集の件：

―９月以後のブリテン記事担当について

例会報告担当者：９月崔メネ、１０月藤岡、１１月各メンバー、１２月田尻

④ ９０周年祝会実施について

・主に脇本会長が、「大阪ワイズメンズクラブ９０年尾あゆみ」をパワーポイントで上映することにつ

いて、編集途中の映像を見せ、次の事柄などが決められた。

   ＊上映は、懇親会会食後半の２０分ほどで行う

   ＊ＨＨキャンプとＩＢＣ関係で、スナップ写真などもう少し追加の写真をメンバーに求めた

   ＊ナレーションは、ＹＭＣＡの林貴子さんに依頼したい

   ＊プログラム第１部の終わりにメモリアルアワーを設け、逝去された方々の生前の映像など流す

・またプログラム内容、当日メンバーは法被を着る、ＨＨリーダー会から数人と通訳者を招待する、

ＨＨキャンプへの献金支援金の歴史、などが検討討議された。

・１０月初旬、時期を見てもう一度実行委員会を行い、記念誌編集など話し合いのための集まりを持つ

こととなった。

【京都部会へ参加して】 清水 汎

２０１８年９月９日（日）、グランドプリンスホテル京都で京都部会が開催され、１５：００～

１９：００の長丁場でした。会場は京都の北の端、宝ヶ池にあり、大阪より約２時間掛る場所でした。全

国から台湾の１０名を含め４６０名ほどの参加がありました。来年は仙台でアジア地域大会があり、アジ

ア地域会長の田中博之メンからアピールがありました。私も大阪クラブ９０周年記念例会のアピールを

中西部の皆さんの応援を得て豊島メンとともに行いました。

京都部会は５００名ほどの会員がおられ、積極的なワイズ活動をされ全国のワイズメンから熱い目で

見られています。京都には、現在１８のクラブがあり、若い会員が積極的活動をされています。５０年前

には、大阪クラブも５０名以上の会員がおられ、入会者が多く第２のクラブとして土佐堀クラブを作った

経過があります。中西部（阪和部と一体）も５００名前後の会員が在籍されていたと思います。今とは隔

世の感があります。大阪クラブも大企業の役員、中小企業の経営者、学者も多く在籍され、全国に多くの

クラブをチャーターされた誇りを持たれていました。

第一部の式典に続き第二部ではエムエム京都でパーソナリティをされている佐藤弘樹さんの愉快なユ

ーモアのある英語で話そうの講演があり、第三部として楽しく美味しい料理の懇親会がありました。バー

ジニアグラスのバンド、アンテーズのアカペラが途中にあり、クラブ紹介、アピールタイムののち閉会と

なりました。

京都部会パレスクラブの川上部長、大森会長、谷口実行委員長各位様ご苦労様でした。
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【中西部会報告】 田尻 忠邦

第２２回中西部会が、９月１６日午後１２時から大阪西ワイズメンズクラブのホストで、なんばにある

ホテルモントレーグラスミアにて開催されました。北は北海道部十勝クラブ、南は九州部熊本ジェーンズ

と西クラブから、参加１２部３６クラブ、総勢１２４名が一堂に会しました。

谷正一中西部長の開会点鐘で中西部会はスタートしました。引き続き大阪ＹＭＣＡ小川健一郎総主事、

田中博之アジア太平洋地域会長、遠藤通寛西日本区理事から来賓祝辞がありました。次に谷中西部部長の

挨拶と中西部キャビネットの紹介がありました。そして第一部の締めくくりは、中西部９クラブ会長によ

るスピーチでした。大阪クラブ脇本会長は、１８４４年にジョージウィリアムズによってＹＭＣＡが設立

された当時のロンドンが産業革命の真っただ中にあった歴史的、社会的背景に触れ、ワイズメンズクラブ

は青少年健全育成事業を展開するＹＭＣＡを全面的に支援する義務があるとの格調高いスピーチをされ

ました。

第二部は、アトラクションとして、京都市立芸術大学と大阪音楽大学の在学生５人による木管五重奏

（フルート、オーボエ、クラリネット、ホルン、ファゴット）の演奏が披露されました。演奏曲目もハイ

ドンやバッハの名曲から映画サウンドオブミュージックのメドレーで聞き覚えのある曲が多く、心地良

い一時を過ごすことができました。

第三部は、ご馳走に舌鼓を打ち、旧知の他クラブのメンバーと杯を酌み交わし歓談で盛り上がりまし

た。アピールタイムには、各部部長による部会の案内に続き、田中アジア太平洋地域会長と第２８回アジ

ア太平洋地域大会実行委員長である次期西日

本区理事の北海道部十勝クラブ山田敏明会長

が２０１９年７月１９日から２１日かけて仙

台市にて開催されるアジア太平洋地域大会の

アピールをされました。大阪クラブも小川総

主事を含む、脇本会長、脇本メネット、清水

実行委員長、北村、豊島、田尻各メン全員が

壇上に上がり、１１月１０日開催される大阪

ワイズメンズクラブ９０周年例会のアピール

をしてきました。

【第３０回阪和部会参加報告】 脇本 博

９月１７日（月）敬老の日、上本町６丁目に近い高津ガーデンで開催されました。横田憲子阪和部長の

開会点鐘で、一同ワイズソング斉唱、続いて横田部長の歓迎挨拶がありました。西日本区理事遠藤通寛氏

のご挨拶と、この度の西日本豪雨禍へのお見舞いとして台湾からまたアジア太平洋区から献金があった

との報告がありました。また、理事は奈良傳氏の写真を肌身離さず持ち歩かれ、いつも胸ポケットにしま

っておられるそうです。ワイズスピリットに満ちあふれた遠藤理事のおかげで私達もワイズライフを楽

しませてもらっています。
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続いて我が大阪クラブの小川総主事のご挨拶がありました。「時代の変化とともにＹＭＣＡも進化、発

展しなければならない。ワイズの応援もありがたい。」と今後の方向性を明瞭にお話され、私達も大変心

強く、頼もしさを感じました。来賓の挨拶が続き、その後バナーセレモニーで阪和部８クラブの活動報告

がありました。

第２部では田中博之アジア太平洋地域会長の乾杯で懇親会に移りました。参加クラブ紹介のあとアピ

ールタイムとなり、大阪クラブ全員壇上に上がり清水実行委員長が大阪クラブ９０周年祝会に向けての

力強いアピールを行いました。

第３部では大阪チャチャバンドの素晴らしい演奏がありました。障害（ダウン症や精神発達遅延等）を

持った仲間とミュージシャンが出会い楽しい表現活動をする１５人のビッグバンドです。１９９８年に

長野アートパラリンピックのパーフォーマンスのために誕生し、年間２０ステージをこなしているそう

です。リコーダーを中心に南米の弦楽器、日本の小太鼓、バックにはキーボード、ステールパン、ベース

ウクレレ、パーカッションを配し、サウンドオブミュージック、ビートルズのナンバーを立て続けに演奏

し、会場も盛り上がって来ました。演奏者達も次第に燃えてきて、素晴らしい音色を奏ではじめました。

医学が進歩し、生命の選別ができるようになり、現在の状況が果たして人類の正しいあるべき姿なのか、

一瞬考えさせられました。演奏者達の生き生きとした姿、音色を奏でて幸せそうな表情、心を打たれまし

た。畠平実行委員長の閉会挨拶。飯沼時期阪和部長の閉会点鐘となりました。ちょうど閉会挨拶の時、病

院から緊急の呼び出しメールが入り早々に会場を後にしました。エレベーターにはバンドの皆さんと親

御さんが多数乗っておられ、私達も同乗しました。「素晴らしい演奏でしたよ。良かったですよ。」と声を

かけると演奏者達も笑顔を返してくれました。病弱な子も多く、ここまで成長するのにいろいろなご苦労

があったと思います。親御さん達のどのお顔も綺麗で平和な表情で、ご自分のお子さん達が皆を楽しませ

る仕事ができるようになった事を、大変嬉しく誇らしく思われている様子が窺えました。もうしばらく皆

さんとご一緒に居たいなと思うまもなく、エレベーターが早すぎるのを恨めしく思いました。直接病院へ

帰ると胎児心音異常で手術の準備もできており緊急帝王切開となりました。母児ともに健常で一安心し

ました。

久しぶりの阪和部会への出席でした。普段お会いする機会も少ない阪和部の皆様ともお会いできて楽

しい一時をすごせました。（出席者、小川総主事、清水ご夫妻、田尻メン、脇本夫婦）

【２０１８～２０１９年度 六甲部会報告】 北村 知三

９月２２日（土）六甲部会第１部式典と講演、第２部懇親会がもたれました。１：３０ＰＭから

７：００ＰＭまで、という長丁場でした。

第１部は、神戸ＹＭＣＡ三宮会館チャペル室。１４５名の参加者にしては少し狭い部屋だが、新装にな

った高い天井が気持ちよい。基調講演は常磐大学の柳敏晴教授、元神戸ＹＭＣＡ主事で、水泳など色々な

スポーツの指導者でもある。「Y’s Men’s Club と YMCA」というテーマで、ワイズが人を幸せにするとい

う理想に至るプロセスの説明として、ウェルネス活動の重要性を話された。続くスピーチはワイズ将来構

想特別委員会委員長の森田恵三ワイズ。「ワイズヴィジョンを目指す会員増強」をテーマに、「新生ワイズ

起こし運動への願い」を熱っぽく語られた。

第２部は懇親会。ＹＭＣＡ会館西側の裏山住宅街の坂道を上り下りして約１０分歩いたところ、「ホテ
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ル北野プラザ六甲荘」。懇親会開会前のテーブル各席に９０周年祝会のチラシを配りました。懇親会始ま

るころに、筆者北村は急用のため退場せざるを得ず、会食後半となるアピールタイムには出られないこと

になりました。事情を西宮クラブの山口政紀ワイズに話したところ、なんと祝会アピールを引き受けてく

れました。アピールのときの登壇は、センテニアルクラブの大村肇ワイズと三浦直之ワイズにもお願いし

ました。筆者はエンターティンメント和箏演奏の途中で会場を後にしました。後で聞いたところでは、多

くのワイズメンが登壇して、一緒にワイワイと祝会のアピールをして下さったそうです。

森田恵三ワイズからは、その日も第１部終了後、会場移動の途中歩きながら、ワイズへの思いを熱心に

語り、大阪クラブへ励ましの言葉を下さいました。また遠藤道寛理事も挨拶などで、大阪クラブの名前を

それとなく入れて、エールを送ってくださっていることを感じます。今井利子ワイズ（なかのしまクラ

ブ）からもいつものように親しみのある励ましの言葉をいただきました。多くのメンバーが前述のアピー

ルへのポジティブな仲間意識からして、ワイズメンズクラブへの熱い思いをもっておられることを感じ、

大阪クラブ９０周年祝会に向けて大いなる希望とモチベーションを持つことができました。

【ＣＳより】 大阪クラブのホームレス CS 支援事業コーナーです。

献品は下記住所にお願いします。（衣類は男性用をお願いします）

「釜ヶ崎いこいの家」 〒557－0004 大阪市西成区萩之茶屋２－５－２３

℡：（06）6631-2169

【大阪ＹＭＣＡニュース】 濱添 吉生

☆第３０６回早天祈祷会☆
日時…2018 年 10 月 19 日（金） 7：30～8：30
証し…牧口 望さん（大阪ＹＭＣＡ早天祈祷会 世話人代表）

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 １０階チャペル

☆とさぼりカーニバル☆
日時…2018 年 11 月 3 日（祝・土） 11：00～15：00
場所…大阪ＹＭＣＡ会館

大阪ワイズメンズクラブはカレーライス屋台を担当します。

☆大阪 YMCA 大会 ２０１８☆
日時…2018 年 11 月 17 日（土）

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 ２階ホール
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【ワイズ川柳コーナー】

私の作品を含め川柳コーナーを設けました。遠慮なしに投稿下さい。

【編集後記】

はや秋の半ばに近づいてきました。地震、台風の自然災害に日本は大変な被害を蒙っています。世界経

済も雲行きも怪しくなってきております。巨大な影響を及ぼすアメリカが自分本位に考えると、先行きが

心配です。経済も混乱が予想されます。平穏無事を神に祈りたいものです。

                              （編集委員：清水 汎）
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